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第 2157 回 

       

  

 

 

 

＜前回の記録

第 2508 回

        

 

司 会 進 行

 

点 鐘

 

ソ ン グ

 

情 報の時 間

 「ロータリーの目的」の朗読

 「四つのテスト」唱和

 

６ 月のお 祝

会員誕生日 

  1 日 平岩憲政会員・岩出明喜会員

  2 日 羽田野優男会員

 13 日 西村

結婚記念日 

 15 日 酒井智義・通子ご夫妻

 18 日 水上成樹・いづみご夫妻

 26 日 大前正行・とよ子ご夫妻

 29 日 國田大雄・美智子ご夫妻

夫人誕生日 

  7 日 三原早苗様

 12 日 野田佐和美様

1 分間スピーチ

＜本日のプログラム＞

第 2509 回

     

           

                 

例会日：毎週木曜日 12
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年度国際ロータリー会長

年度国際ロータリーテーマ

            

 平成 22 年

      I.M.報告

記録＞  

回 平成 29 年

  次期活動計画校正

行 畑中伸夫

鐘 小笠原正道

グ 国歌「君が代」・奉仕の理想

間 河合 修パスト会長

「ロータリーの目的」の朗読

「四つのテスト」唱和

祝 平岩憲政親睦委員長

 

平岩憲政会員・岩出明喜会員

羽田野優男会員

西村 肇会員 

 

酒井智義・通子ご夫妻

水上成樹・いづみご夫妻

大前正行・とよ子ご夫妻

國田大雄・美智子ご夫妻

 

三原早苗様    

野田佐和美様  

分間スピーチ  岩出明喜会員

ちょうど

りました。お祝をありがとうござい

ました。

＜本日のプログラム＞

回 平成 29 年

    会員卓話

           

 

 

            

12 時 30 分           
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年度国際ロータリーテーマ：ROTARY SERVING HUMAN

             

年 9 月 9 日 

報告 

年 6 月 1 日 

次期活動計画校正 

畑中伸夫 SAA 

小笠原正道会長 

国歌「君が代」・奉仕の理想

修パスト会長

「ロータリーの目的」の朗読 

「四つのテスト」唱和 

平岩憲政親睦委員長

平岩憲政会員・岩出明喜会員

羽田野優男会員  8 日 

 

酒井智義・通子ご夫妻 

水上成樹・いづみご夫妻 

大前正行・とよ子ご夫妻 

國田大雄・美智子ご夫妻 

    8 日 

   29 日 

岩出明喜会員 

ちょうど今日が誕生日で

りました。お祝をありがとうござい

ました。 

＜本日のプログラム＞  

年 6月 8日 

会員卓話  和田英人会員

           國田大雄会員

WEEKLY
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FAX(0575)67－0005 
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ジョン F.ジャーム

ROTARY SERVING HUMAN

 第 2 木曜日

 木曜日  

国歌「君が代」・奉仕の理想 

修パスト会長 

平岩憲政親睦委員長 

平岩憲政会員・岩出明喜会員 

 和田詠伸会員

 

 

 

 小笠原まゆみ様

 羽田野友枝様

今日が誕生日で 66 歳にな

りました。お祝をありがとうござい

 第 2 木曜日 

和田英人会員 

國田大雄会員   

WEEKLY REPORT

国際ロータリー第

東海北陸道グループ

             

八幡建設２F)     

0005     

        

       

ジャーム (CHATTANOOGA

ROTARY SERVING HUMANITY

木曜日 

和田詠伸会員 

小笠原まゆみ様 

羽田野友枝様 

歳にな

りました。お祝をありがとうござい

出 席 報

 

ニ コＢＯ

・入会以来

た事に感謝して。有難う。

・次期活動計画の校正に協力して頂きたいと思い

ます。よろしくお願いします。

・グループのゴルフ

体優勝の三冠を達成

・優勝しました。応援ありがとうございました。

・水車の会、とても楽しかったと言っていました。

ありがとうございました。

・会員誕生日のお祝をありがとう。

・結婚記念日のお祝をありがとう。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

・次期活動計画校正、宜しくお願いします。

 平岩憲政・廣瀬泰輔・

 松良

 山下友幸・奥村芳弘

 

幹 事 報

・ガバナー事務所より、

39 名

＜次回の予定＞

第 

    

REPORT      

第 2630 地区

グループ 

   会    長   

   副 会 長    

     幹    事   

 広報委員長

       会報担当者

CHATTANOOGA ロータリークラブ

TY (人類に奉仕するロータリー

出 席 報 告 

ニ コＢＯ Ｘ 

入会以来 38 年、クラブ例会

た事に感謝して。有難う。

・次期活動計画の校正に協力して頂きたいと思い

ます。よろしくお願いします。

・グループのゴルフ

体優勝の三冠を達成

・優勝しました。応援ありがとうございました。

・水車の会、とても楽しかったと言っていました。

ありがとうございました。

・会員誕生日のお祝をありがとう。

羽田野優男・平岩憲政・岩出明喜・西村

和田詠伸 

・結婚記念日のお祝をありがとう。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

羽田野優男・小笠原正道・三原慎也

野田三津雄

・次期活動計画校正、宜しくお願いします。

平岩憲政・廣瀬泰輔・

松良 努・酒井智義・坂本

山下友幸・奥村芳弘

幹 事 報 告 

ガバナー事務所より、

会員数 

名(免除 1名) 

＜次回の予定＞

第 2510 回 平成

    ガバナー補佐最終クラブ訪問

    今期各委員会活動報告

      

 
地区  

   ： 小笠原正道

    : 林 健吉

   ： 村土時男

広報委員長  ： 小板慶一

会報担当者  ： 竹内巧治・前田伊三夫

ロータリークラブ

人類に奉仕するロータリー

 山下友幸クラブ奉仕委員

 西村 肇担当責任者

年、クラブ例会

た事に感謝して。有難う。

・次期活動計画の校正に協力して頂きたいと思い

ます。よろしくお願いします。

・グループのゴルフコンペで優勝・ベスグロ・団

体優勝の三冠を達成!!!      

・優勝しました。応援ありがとうございました。

・水車の会、とても楽しかったと言っていました。

ありがとうございました。

・会員誕生日のお祝をありがとう。

羽田野優男・平岩憲政・岩出明喜・西村

 

・結婚記念日のお祝をありがとう。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

羽田野優男・小笠原正道・三原慎也

野田三津雄 

・次期活動計画校正、宜しくお願いします。

平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾

努・酒井智義・坂本

山下友幸・奥村芳弘 

 村土時男幹事

ガバナー事務所より、2017

出席 補正

 33 名 5

＜次回の予定＞ 

平成 29 年 6 月

ガバナー補佐最終クラブ訪問

今期各委員会活動報告

       

小笠原正道 

健吉 

村土時男 

小板慶一 

竹内巧治・前田伊三夫

ロータリークラブ) 

人類に奉仕するロータリー) 

山下友幸クラブ奉仕委員

肇担当責任者 

年、クラブ例会 1974 回皆出席出来

た事に感謝して。有難う。    大畑於左武

・次期活動計画の校正に協力して頂きたいと思い

ます。よろしくお願いします。   

コンペで優勝・ベスグロ・団

      川井昭司

・優勝しました。応援ありがとうございました。

ゴルフ同好会

・水車の会、とても楽しかったと言っていました。

ありがとうございました。    小板慶一

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

羽田野優男・平岩憲政・岩出明喜・西村

・結婚記念日のお祝をありがとう。  

大前正行・酒井智義

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

羽田野優男・小笠原正道・三原慎也

・次期活動計画校正、宜しくお願いします。

岩尾 誠・前田伊三夫

努・酒井智義・坂本 仁・田代東次郎

幹事 

2017 年決議審議会提出「決

補正 合計 

5 名 38 名 

月 15 日 第

ガバナー補佐最終クラブ訪問

今期各委員会活動報告 

竹内巧治・前田伊三夫 

山下友幸クラブ奉仕委員 

回皆出席出来

大畑於左武 

・次期活動計画の校正に協力して頂きたいと思い

   西川 昇 

コンペで優勝・ベスグロ・団

川井昭司 

・優勝しました。応援ありがとうございました。 

ゴルフ同好会 

・水車の会、とても楽しかったと言っていました。

小板慶一 

羽田野優男・平岩憲政・岩出明喜・西村 肇 

   

大前正行・酒井智義 

羽田野優男・小笠原正道・三原慎也 

・次期活動計画校正、宜しくお願いします。 

誠・前田伊三夫 

仁・田代東次郎 

年決議審議会提出「決

 会長支持率

 100％ 

第 3 木曜日 

ガバナー補佐最終クラブ訪問 

 

 

 

 

 

会長支持率 



議案」について郵便投票のお願い 

・地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会より、次年度第 1回地区財

団セミナー開催の案内 

・郡上長良川 RC より、例会変更の案内及びグルー

プゴルフ大会のお礼状拝受 

・関中央 RC より、創立 40 周年記念誌「絆」拝受 

・地区事務所より、「2017～18 年度 IA 活動計画

書」拝受 

・郡上市役所より、「広報郡上 6月号」拝受 

 

委 員会報 告 

・河合 修パスト会長 

 今月の IDM の案内…15 日(木)18 時 30 分より 

・平岩憲政親睦委員長 

 水車の会実施報告と年度末引継ぎ懇親会の案内 

・西村 肇ゴルフ同好会代表 

 グループゴルフ大会の成績報告 

 

会 長の時 間 小笠原正道会長 

 先日のグループゴルフ大会、昨日の水車の会へ

ご参加の皆さん、お疲れ様でした。ゴルフは当ク

ラブが優勝ということでした。 

 本日配布しましたのは、当クラブの遠山会員の

テレビ出演の放映案内です。皆さんに見ていただ

ければということですのでよろしくお願いします。 

 本日は、次期活動計画校正です。私もこれで少

し楽になれるかなと思います。西川次期会長さん、

よろしくお願いします。 

 

次期活動計画校正 西川 昇会長エレクト 

  

 まず始めに、活動計画書に載せる会員名簿を回

しますので、訂正箇所等ありましたらお知らせ下

さい。 

 先日、次期の各委員会ごとに活動計画の原稿を

提出して頂きました。目を通させて頂きましたの

で、今日はいろいろ気がついたことを述べさせて

頂きたいと思います。 

 ＳＡＡは、活動計画・予算ともしっかりと記入

して頂いていると思います。お客様がみえた時は、

お客様が戸惑うことのないよう、食事の前に皆で

そろって何かしたらどうかなと思います。 

 親睦委員会は、毎月のお祝にかかる費用を計算

するともう少し減る事がわかりましたし、次年度

新湊 RC との交流は、こちらへ来て頂く番でしたが、

伊勢崎中央 RC さんの方へ行かれるということを

確認しましたので、予算をはずしました。親睦旅

行は地区大会参加を兼ねるということと、水車の

会の開催時期についての検討をお願いします。 

 プログラムは、各委員長と日程の最終確認をよ

ろしくお願いします。青少年奉仕の家族同伴バー

べキューを夏休み中に例会変更で行いたいと思っ

ており、8 月 20 日(日)としました。またその後、

社会奉仕例会として、慈恵中央病院さんでの盆踊

りに参加する予定で、例会変更が続きますが、ご

協力をよろしくお願いしたいと思います。 

 出席は、例年どおり出席表彰を実施するという

ことで予算をあげて頂いています。 

 職業奉仕委員会は、職場例会の実施ということ

で、今後実施場所を決めて頂きたいと思います。 

 社会奉仕委員会は、8月に慈恵中央病院さんの

盆踊りバザーに支援協力、10 月に郡上警察署の美

化活動を実施して頂きます。あとは、ﾛｰﾀﾘｰ文庫他

への支援を例年どおり実施するということで、よ

ろしくお願いします。 

 広報委員会は、クラブのホームページを活用し、

報道機関また ING への情報提供をして、クラブの

活動をしっかりアピールして頂きたいと思います。 

 ロータリー財団は、1人 150 ドル以上の年次寄

付と、1人 30 ドル以上のポリオプラスへの寄付を

目標としてみえます。募金箱が届いていますので、

これを活用し行っていくということです。 

 青少年・国際奉仕委員会は、初めての取り組み

として、先程プログラムでお話しましたとおり、8

月に野外行事を計画して頂きました。青少年奉仕

委員会だけでなく、皆さんの応援をよろしくお願

い致します。 

 会報・雑誌委員会は、計画書どおりでよろしく

お願いします。 

 あとは、クラブのジャンパーが残り少なくなっ

たということで補充しなければならないのですが、

再来年度の創立 50 周年を迎えるにあたって、補充

ではなく、一新するということも検討したらどう

かという意見が出ています。とりあえず、来期の

予算には上げませんのでお願いします。 

 この後は、委員会ごとに集まって頂き、話し合

いをお願いします。 

・小笠原正道会長 

 ただ今は、次期活動計画の校正をありがとうござ 

いました。 

 ガバナー事務所より、2017 年決議審議会提出「決 

議案」について郵便投票のお願いが来ています。こ 

れは、2017 年決議審議会に、岐阜 RC から 2項目、 

高山中央RCから2項目の決議案についての提案が出 

され、この 4つの提案について、各クラブで例会ま 

たは理事会で検討し、投票をお願いしたいというこ 

とです。当クラブは、本日の理事会で話し合い、郵 

便投票したいと思いますのでよろしくお願い致しま 

す。 


